

**INTERNALISASI NILAI KARAKTER NASIONALISME
(HUBBUL WATHON) PADA PESERTA DIDIK MTS
ISMAILIYYAH NALUMSARI JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)**

**Oleh :
Umi Ubaidah
NIM 1810910095**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS IPS
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa, Skripsi saudara/i:

Nama : Umi Ubaidah
NIM : 1810910095
Fakultas : Tarbiyah
Progam Studi : Tadris IPS
Judul : Internalisasi Nilai Karakter Nasionalisme (Hubbul Wathon) Pada Peserta Didik MTs Ismailiyyah Nafumsari Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 14 April 2022 sampai dengan tanggal 04 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 04 Agustus 2022

Pembimbing,



Yusuf Falaq, M. Pd
NIP. 199205312019031011



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Umi Ubaidah
NIM : 1810910095
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris IPS
Judul : “Internalisasi Nilai Karakter Nasionalis (Hubbul Wathon) Pada Peserta Didik MTs Ismailiyyah Nalumsari Jepara”

Telah diujikan pada 15 November 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Ketua/Penguji I	10 / 22 / 4	
<u>Noor Fatmawati, M.Pd.</u> NIP. 199312302019032018 Penguji II	10 / 22 / "	
<u>Misroh Sulaswari, M.Pd.</u> NIP. 198402022002012020 Sekretaris Sidang	25 / 22	
<u>Yusuf Falaq, M.Pd.</u> NIP. 199205312019031011 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Umi Ubaidah NIM 1810910095** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 18 Agustus 2022

Yang menyatakan



Umi Ubaidah

NIM 1810910095

MOTTO

“Pendidikan haruslah menumbuhkan jiwa patriotik, mempertebal rasa cinta tanah air, mampu mawas diri serta berolah budi dalam menghadapi globalisasi. ”

(Noor Ms Bakry)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala limpahan rahmat, nikmat serta karunia-Nya sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan. Kedua sholawat serta salam kita haturkan kepangkuan baginda Nabi Muhammad SAW yang sangat dinanti syafaatnya diyaumul qiyamah. Dengan mengucapkan bismillah, skripsi ini saya persembahkan kepada :

1. Kepada Diri saya sendiri, Umi Ubaidah terimakasih telah berjuang untuk menyelesaikan tugas akhir ini dibersamai oleh rintangan dan tantangan yang telah dilewati.
2. Kepada Orang Tua Saya, terimakasih atas doa-doa yang selalu kebersamai dalam proses hidup saya, selalu memberikan arahan dan semangat untuk saya termasuk dalam penyelesaian tugas akhir ini.
3. Kepada Saudara-saudari saya, terimakasih telah menjadi support system terpenting saya setelah orang tua, atas bimbingan, bantuan baik materiil maupun non materiil serta motivasi yang telah diberikan untuk adik bontot ini.
4. Kepada Bapak Yusuf Falaq, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi, banyak terimakasih atas waktu, tenaga dan fikiran telah memberikan bimbingan dan arahan kepada saya dalam penyelesaian tugas akhir ini.
5. Kepada teman-teman yang saya rating bintang 5 yaitu Siklus Modernisasi, terimakasih telah banyak kebersamai dalam proses pendidikan kuliah ini beserta canda tawa suka duka yang telah hadir, semoga selalu terjaga rating bintang 5 ini.
6. Kepada teman kelas IPS C 2018, terimakasih telah kebersamai selama kurang lebih 4 tahun masa perkuliahan ini beserta kesan dan cerita yang telah diukir baik dalam jam perkuliahan maupun diluar jam perkuliahan.
7. Kepada teman-teman angkatan 2018 baik teman temu KKN, PPL, Kos maupun yang lain sebagainya, terimakasih atas segala cerita yang telah terukir dikehidupan perkuliahan ini.
8. Kepada Kepala Madrasah MTs Ismailiyyah Nalumsari bapak Soleh Al Jufri, S.E dan segenap jajarannya yang telah memberikan izin serta membantu dalam pelaksanaan penelitian tugas akhir saya.
9. Terakhir, terimakasih kepada semua pihak yang turut mendukung dan membantu atas terselesainya tugas akhir ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/’a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَا لَمِي	'ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		الْ		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, nikmat serta inayah-Nya dan tak lupa sholawat serta salam kita haturkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang telah kita nantikan syafaatnya dihari akhir nanti.

Pada kesempatan ini, penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Internalisasi Nilai Nasionalisme (Hubbul Wathon) Pada Karakter Peserta Didik MTs Ismailiyah Nalumsari Jepara Dalam Pembelajaran IPS” disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata 1 (S1) di IAIN Kudus.

Penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan dukungan dari berbagai pihak, sehingga dalam penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Dengan begitu, penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kesempatan dan arahan mengenai penulisan skripsi. Sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Bapak Yusuf Falaq, M.Pd, selaku Kepala Program Studi Tadris IPS yang memberikan dukungan dan arahan kepada seluruh mahasiswanya selama masa perkuliahan.
4. Bapak Yusuf Falaq, M.Pd, selaku Dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dengan segenap waktu dan tenaga dalam memberikan arahan serta segala motivasi yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan tugas skripsi ini.
5. Segenap Dosen Tadris IPS IAIN Kudus yang telah mengampu dan memberikan ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh Staf IAIN Kudus yang sudah banyak membantu dalam masa perkuliahan penulis.

Penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, dibutuhkan kritik dan saran yang membangun agar nantinya dapat dijadikan perbaikan kedepannya. Untuk yang terakhir, semoga dalam penulisan skripsi ini dapat bermanfaat untuk semua pembaca dimasa mendatang. Aamiinn.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 13 Agustus 2022
Penulis,

Umi Ubaidah
1810910095

